

UN MILLON DE RUSOS SOBRE VARSOVIA

MURIO



Manuel Quezón, presidente de la Confederación de las Filipinas, murió hoy en Estados Unidos, víctima de la tuberculosis.

DENUNCIA

BOGOTA, 19 UP. — El inclito escritor colombiano, Baldomero Sanjin Cano, dice que la actual situación argentina es perjudicial a la solidaridad americana. En un artículo en el periódico "El Tiempo" el colombiano alude a avisos privados llegados de Buenos Aires, los cuales aseveran que el gobierno argentino no le presenta ni "la tradición ni la mayoría del pueblo".

CORTADAS LAS COMUNICACIONES DE LA CAPITAL POLACA A LO LARGO DEL MARGEN ORIENTAL DEL RIO VISTULA

LA DEBACLE

Un millón de soldados rusos están a las puertas de Varsovia. Los norteamericanos han irrumpido en la Bretaña y avanzan más allá del río Solung. Frente a Florencia los británicos libran una encarnizada batalla y los alemanes se repliegan más al Norte de Italia.

Sacamos una consecuencia: la debacle alemana es un hecho perfectamente cierto. Tan cierto que esta mañana el comentarista militar alemán doctor Otto Kriegg le dijo a sus asombrados compatriotas que "ha llegado la hora decisiva".

Los tres frentes, Rusia, Italia y Francia, se tambalean. En esos frentes ya no existen líneas defensivas alemanas. En Italia, la "línea gótica" está moviéndose cada vez más atrás. En Francia, Saint Lo ha dejado de ser zona de combate. Ahora es zona liberada. Y la línea defensiva alemana en el frente oriental, la llamada línea Hitler, fue bautizada antier por "Pravda" en sus titulares de 8 columnas con el nombre de la "línea de la catástrofe".

De Varsovia a Berlín hay 320 kilómetros con muy buenas carreteras, los alemanes le saldrán al paso al Ejército Rojo con sus últimas reservas, compuestas de jovencuelos de 16 y 17 años, casi sin entrenamiento. Si no encuentran obstáculos —es un cálculo simple— los rusos tardarían seis horas para llegar a Berlín, corriendo a razón de cincuenta kilómetros por hora, que es la velocidad reglamentaria de nuestra Comandancia de Tránsito.

La debacle alemana está a la vista. El nazismo pierde en todos los frentes. Aún en el cuarto frente, el frente interno del Reich, Hitler salió con magullones y quemaduras.

Pero siempre es peligroso un último pataleo. Y los nazis lo darán. Si no en Europa, por lo menos en América si habrá repercusiones del desastre nazifascista. En el quinto frente, que será América, también los nazis morirán el polvo de la derrota.

LA OFENSIVA EN EL PACIFICO SE EXTIENDE POR TODOS LOS SECTORES

El comunicado aliado de hoy informa que los americanos también han ganado terreno entre Avranches y Percy, ampliando su flanco en la costa occidental. Las fuerzas americanas iniciaron la invasión de la isla Rota, en Las Marianas.

SE HAN CONTADO 6200 CADAVERES NIPONES EN LA ISLA DE GUAM

HIJA DE LA INVENTORA



Posan para nuestro periódico las señoritas Kenny y Gardner, enfermas enviadas por la revista Reader's Digest a tratar los casos de parálisis infantil en nuestro país. La primera de ellas es hija de la propia inventora del célebre método, la hermana Kenny.

LEA

No se rebajará ningún salario cafetalero

Sensacional denuncia al Director del Banco Nacional

Ordena la Secretaría de Trabajo una investigación sobre violaciones al Código

Ofrece el doctor von Bulow dictar un curso sobre dietética y alimentación en la Universidad Obrera de la CTRC.

Sensacionales declaraciones políticas de Arnoldo Ferreto

Espectacular fuga de un reo en la Agencia de Policía

Trágicamente perece un trabajador en Vuelta de Jorco

En Costa Rica la hija de la inventora del método del método Kenny

3 extranjeros más expulsados del país

Fantástica paliza recibe un don Juan de una señorita

Pino vs. Zapa Hernández la sensación deportiva

Frente a frente los taquilleros del basket ball

1000 colones, monto de la última estafa

1000 litros de guaro de contrabando: actividad de los resguardos

Además: otras notas rojas del día y de la noche: Política; Notas Sociales; Deportes; Amplia información cablegráfica

Los rusos, avanzando tras un bombardeo arrasador, están convergiendo sobre la capital polaca a lo largo de un arco de 48 kilómetros. Se anunció anoche que también se habían efectuado desembarcos en Sansapor.

**-Servicio Cablegráfico-
de la "UNITED PRESS"**

FUERZAS BLINDADAS YANKEES EN LA BRETAÑA

LOS YANKEES HAN AVANZADO 7 KS. MAS ALLA DE LA CONQUISTADA AVRANCHES Y HAN CRUZADO EL RIO SELUNE

DE GALA EL HOGAR CHAPLIN - O'NEIL



Se encuentra de gala, con el nacimiento de una preciosa chiquitina, el hogar, para nosotros muy estimado, de don Carlos Chaplin y su distinguida señora esposa, doña Onnna O'Neil de Chaplin. La linda chiquitina tiene por abuelo materno a nuestro buen amigo el dramaturgo don Eugenio O'Neil. Muchas venturas a la recién nacida, en unión de sus padres, le desea la redacción social de ULTIMA HORA.



ALMIRANTE FRASER



Uno de los más famosos almirantes de la marina británica, considerado lo mejor en artillería, acaba de ser nombrado Comandante en Jefe de la Flota de Guerra británica en el Lejano Oriente. Parece ser que se considera que el nombramiento de Fraser será decisivo, de dietética y nutrición.



Habla Arnoldo Ferreto

NO SOLO EN MEXICO ACTUAN LOS FALSOS LIDERES

El Diario mismo pone al desnudo las actuaciones inícuas de sus aliados mexicanos en la labor de desorientación perversa y engaño premeditado de las masas proletarias — dice en artículo para ULTIMA HORA don Víctor M. Jiménez

En el Diario de Costa Rica del domingo 30 de julio, en la primera página, se puede leer el artículo titulado: La Guerra del Frente Nacional Proletario (F. N. P.) El Diario mismo pone al desnudo las actuaciones inícuas de sus aliados mexicanos en la labor de desorientación perversa y engaño premeditado de las masas proletarias.

Analizad vosotros mismos, compañeros, las actuaciones de los falsos dirigentes obreros, esa mezcla confusa de intelectualidades aspirantes a burgueses, de anarquistas de nuevo cuño y sinarquistas fanáticos.

Las labores de esos líderes que desconocen en absoluto las normas de la ética sindical, que únicamente tienen como guía en sus actuaciones su absoluta amoralidad, no se desarrollan solo en México. No, vedlos actuar en estos mismos momentos en Chile, Bolivia, Colombia, en toda América, pues podemos ver palpables tentativas ya de los intelectuales o ya de sinarquistas de llevar a los trabajadores desorientados e ingenuos hacia el campo de actuaciones absurdas, costosas de punto a la lucha sindical en el excepcional momento porque atraviesa la humanidad, mediante las cuales se cree ya poder formarse un coartado pedestal político o ya colaborar con el capitalismo del cual son serviles mercenarios, en su tarea de estorbar, de aplazar el momento en que el pueblo, exento ya de prejuicios de supersticiones, levante su voz airada y su puño fuerte para exigir justicia, para exterminar el egoísmo de la faz de la tierra, para implantar con visión clara y mano firme la era de la solidaridad humana.

En contraposición con estas actuaciones irresponsables y criminales de ambiciosos y pretendidos dirigentes obreros o con

El sentido fallecimiento de la señorita Tve-lia Noveal de Costa

Honda pena ha producido en el círculo numeroso de sus amistades, la inesperada y triste noticia del sentido fallecimiento de la estimable Srta. Evelia Noveal Da Costa. En la flor de la vida se ha alejado para siempre a la región de las sombras la damita plena de virtudes cuya muerte inunda de sufrimiento el corazón de los suyos. En esta hora cruel del destino ULTIMA HORA envía su más sentido pésame a sus afligidos padres don Alejandro Noveal, y a doña Winnifred Da Costa de Noveal, a su hermano Nolan, a sus tíos y tías Isolina De Costa De Polson, don Egbert Polson, a don Hugh Hutchinson y a doña Enid De Costa de Hutchinson, a Ene Da Costa Winston, a Claudé and Kenneth Da Costa, Marcelina López, a Judith Russell y Louis Russell residentes en Costa Ricas, Bocas del Toro y Panamá. Los restos han sido embalsamados y serán llevados a Bocas del Toro donde se efectuará el entierro en el Cementerio de aquella localidad.

sejores desinteresados de las masas que se han constituido en guaidores de la opinión pública sin más título que su cínico atrevimiento, que encuentra su impulso motriz en ambiciones desmedidas o en su fanatismo, guerra y terquedad patentes al querer obtener el desarrollo lógico e inexorable de un hecho que no se puede evitar: el advenimiento del día en que los pe- quños, unidos, reclamarán del fuerte la devolución de un bien que durante centurias les han venido sustrayendo, al amparo de tolerancias absurdas y teorías ridículas: el valor, justo, íntegro, de la fuerza de trabajo. Está la ardua y conciente labor de orientación sindical que tanto en el campo de los intereses gremiales como en el de la formación de la conciencia política de los sectores obreros verdaderamente organizados, realiza y realizará inatigablemente la gloriosa potente C. T. A. L. (Confederación de Trabajadores de América Latina) organización auténticamente obrera, de raigambre verdaderamente proletaria, que sabe guiar a los trabajadores urbanos y agrícolas en los caminos conducentes a su mayor bienestar político, así como también mostrar una visión clara, definida de los problemas políticos y sociológicos que a ellos mismos, en su condición de único sector útil por su gran fuerza productiva, de la cual depende el desenvolvimiento de la actividad, así como por su arrolladora fuerza americana, les toca resolver con espíritu firme, sin vacilaciones.

Victor M. Jiménez

No nos aparece correcto que secretarios de estado favorezcan y den reportajes personales a los periódicos en los cuales se llama asaltantes y ladrones a los miembros del Gobierno. — Mucho nos ha complacido, por otra parte, la actitud leal del señor secretario de trabajo, don Miguel Brenes G., desautorizando las declaraciones que tendenciosamente le fueron atribuidas ayer en LA HORA y

LA PRENSA LIBRE

BREVES DECLARACIONES PARA ULTIMA HORA DE LDIRIGENTE VANGUARDISTA DON ARNOLDO FERRETO

Esta mañana el dirigente vanguardista don Arnoldo Ferreto, con quien conversamos en las oficinas de Vanguardia Popular se sirvió decirnos:

—Mucho nos ha complacido la afirmación categórica del señor ministro de trabajo, licenciado don Miguel Brenes Gutiérrez, desautorizando las declaraciones que le fueron atribuidas en La Prensa Libre y en La Hora de ayer. Ha dicho el señor Brenes Gutiérrez que él no lo ha dado ninguna declaración a La Hora y ha afirmado asimismo que las derivaciones políticas que hacen esos periódicos con base en esas declaraciones que él no ha dado, son simple cosecha de los mismos periódicos. El señor Gutiérrez no había leído siquiera el periódico "Trabajo". Tendencio-

samente, en sus declaraciones falsas, que no ha dado a La Hora, se le pone a contestar a nuestro periódico. En La Tribuna de esta mañana, el señor Brenes Gutiérrez desautoriza esas versiones y esta actitud leal suya mucho nos ha complacido.

Por lo demás, seguimos creyendo que no es correcto que se-

cretarios de Estado favorezcan con sus informaciones y sus reportajes personales a los mismos periódicos que llaman asaltantes y ladrones a los miembros del gobierno. No parece que en esa actitud no hay corrección y no hay lógica."

Tales las palabras del señor Ferreto.

REGRESO DE MEXICO

En unión de su padre el caballero don Aquileo Calvo, regresó de nuevo a Costa Rica de su viaje de recreo a las demás hermanas naciones centroamericanas y México, la bella y encantadora joven dama doña María Eugenia de Jiménez Oreamuno gentilísima señora que es orgullo de la mujer costarricense. De

Puntarenas a San José se trasladaron en tren expreso los apreciables viajeros quienes fueron objeto de múltiples agasajos en todos los países que visitaron. ULTIMA HORA les presenta su atento saludo de bienvenida, al mismo tiempo que celebra vivamente su retorno a la patria.

Secretaría de Agricultura

COMPRAMOS SEMILLA DE FRIJOL DE BUENA CALIDAD PAGANDO UNA PRIMA SOBRE EL PRECIO CORRIENTE. EL PAGO SE HARA CONTRA ENTREGA DEL GRANO, ESTRICTAMENTE AL CONTADO.

TELEFONOS 1984 - 5835

San José, Julio 13 de 1944

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO



Mientras dure la estación lluviosa y hasta segundo aviso, los trenes de excursión saldrán de regreso los domingos de Puntarenas, a las 16 horas (4 p. m.3 en vez de las 18 horas (6 p. m.) y a partir del próximo domingo 4 de junio entrante

PROSPERO GUARDIA Administrador General

SENSACIONAL DENUNCIA AL DIRECTOR DEL BANCO NACIONAL

A UNA SEÑORA CAMPESINA QUE LLEGO A ESA INSTITUCION A PEDIR INFORMES SOBRE COMO OBTENER LOS CREDITOS FACILES PARA AYUDARSE A CULTIVAR LA TIERRA, LE CONTESTO EL EMPLEADO DEL BANCO A QUIEN SE LE PIDIERAN ESOS DETALLES "QUE ESO DE CREDITOS AQUI NO HA NADA NUEVO"

Añadió el empleado esta otra frasecita: "Todo lo que dice LA TRIBUNA es puro cuento, no pasará del papel; por eso yo no compro ese periódico. No crea en eso, que es pura política" Como costarricense que lucho hace años por el bien de mi pueblo, creo justo exponer ante usted esta queja, dice la profesora doña Luisa González de González, en carta pública al Director del Banco Nacional de Costa Rica

Para su publicidad en ULTIMA HORA, recibimos hoy la siguiente sensacional denuncia dirigida al Director del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Peña.

San José, 31 de Julio 1944
Sr. Director del Banco Nacional de Costa Rica.
Pte.

Señor:
Me dirijo a usted como jefe de esa institución nacional para exponerle lo siguiente:
Esta mañana llegó al local de

Vanguardia Popular una señora campesina de San Antonio de Bolán, a pedirnos información acerca de la forma en que los campesinos pobres pueden obtener créditos fáciles para ayudar a cultivar la tierra. Habiendo leído lo que al respecto ha informado LA TRIBUNA y el semanario Trabajo, esta señora se dirigió al Banco Nacional de Costa Rica y allí un empleado le dijo lo siguiente: "En eso de créditos, aquí no hay nada nuevo; todo lo que dice LA TRIBUNA, es puro cuento, no pasará del papel; por eso yo no com

pro ese periódico. No crea en eso, que es pura política".

Ud. señor director, ya puede imaginarse lo que esta buena señora, pensará de los servicios que debería prestarle una institución nacional como es ese Banco.

Como costarricense que lucho hace años por el bien de mi pueblo, creo justo expresar ante usted esta queja

De Ud. atenta y segura servidora,

Luisa González de González
Srja. General de la Sección de San José. Vanguardia Popular

Mil litros de contrabando

FUERON APREHENDIDAS RECIENTEMENTE VARIAS FABRICAS DE LICOR CLAN DESTINO, DANDO UN TOTAL, TODAS ELLAS, DE MAS DE MI LITROS DE CONTRABANDO. En Sarchi, en Zapotal y en Las Juntas fueron hechas las aprehensiones más importantes

Informes obtenidos ayer tarde ponen en nuestro conocimiento una serie de aprehensiones hechas por los resguardos en diferentes partes de la República. Sumado el total del licor decomisado, da más de mil litros de contrabando.

En Sarchi, como a cincuenta varas de la casa de un señor de apellido Zamora, se encontró un barril con fermento listo ya para su elaboración. Se recogieron los enfriadores y demás partes del aparato destilatorio. En Zapotal también se aprehendió

el alambique, además de tres tarros conteniendo guaro. En Las Juntas, una fábrica completa y recipientes con más de doscientos litros de licor. El iniciado en este último caso es un señor de apellido Bermúdez.

3 extranjeros expulsados

COMPROBARON LAS AUTORIDADES QUE TRES EXTRANJEROS RECIENTEMENTE INGRESADOS AL PAIS, LO HABIAN HECHO EN FORMA FRAUDULENTA, CRUZANDO LA FRONTERA SIN PAPELES Y BURLANDO LA VIGILANCIA. — FUERON DETENIDOS. SON ELLOS VICTOR F. ROMAN, IGNACIO BENDAÑA E HIJO

Han puesto en nuestro conocimiento las autoridades de esta capital el que fueron capturados tres elementos extranjeros que recientemente ingresaron al

país en forma fraudulenta, cruzando la frontera sin papeles y burlando la vigilancia.

En Puntarenas se descubrió el suceso poniéndolos inmedia-

tamente a la orden de la Comandancia de Plaza. Son ellos Víctor R. Román, Ignacio Bendaña y su hijo, del mismo nombre y apellido.

PAGO DE IN

SE AVISA A LOS TENEDORES DE BONOS EMISION, SERIES "B", "C" Y

Banco de Co

COMENZARA A PAGAR HOY

COMPANIA NACIONAL

San Jos

ORDENA LA SECRETARIA DE TRABA

La fiesta de esta noche en la Casa Libanesa

Hoy en la noche en los amplios salones del nuevo edificio de la Casa Libanesa en el Paseo Colón, las todas las amistades de la preciosa señorita Isabelita Sauma Barzuna y de su prometido, el joven don Miguel Fiatt, les ofrecerán una suntuosa cena danzante con motivo de su próxima

matrimonio. La Orquesta del maestro don Lubin Barahona a su cargo tendrá un programa novedoso todo de música de última moda. Para esta fiesta reina delirante entusiasmo y sin duda ninguna resultará un completo triunfo.

La secret...
dores una...
yes sob...
INMEDIA...
DEN...
Inform...
tante han...
nacimiento...
da a la Se...
por la Com...
dotes, resp...
viando in...
en la fine...

Secretaría de Agricultura

Campaña

Pro-Huertas Caseras

Algunos consejos oportunos

1. Busque un sitio adecuado para instalar su huerta

Escoja un lugar donde pueda vigilarla, atenderla de inmediato, regarla convenientemente; que no haya árboles cuyas ramas le produzcan sombra o goteras, y cuyas raíces no la perjudiquen. Un lugar ventilado, soleado y bien cercado.

2. Procure trazar los surcos de Norte a Sur

Los surcos trazados en esta dirección, reciben con propiedad la acción del sol a lo largo de ellos.

3. Si el terreno es inclinado haga los surcos al través

Es lógico que si usted hace los surcos a lo largo de ese declive, las lluvias terminan por lavar el terreno y dañar los cultivos.

4. Trace los surcos bien rectos

Los surcos rectos facilitan el laboreo del terreno y dan un lindo aspecto a la huerta.

5. Siembre las plantas altas en el lado Norte del campo

Si siembra plantas altas como el maíz, el frijol de vara, el chayote, etc., al Este o al Oeste del terreno, perjudicarán estas con su sombra a las plantas pequeñas que la mañan o en la tarde.

6. Designe un lado especial para los cultivos perennes

Procure que las basuras, los residuos y desperdicios, etc., sean echados en un hoyo grande, allí en la esquina de la huerta, para que al cabo de algún tiempo pueda contar con abono orgánico para su terreno.

11. Si su campo es pequeño, intercale cultivos

Entre dos surcos de repollos pueden sembrar rabanitos; entre una y otras matas de maíz, pepinos; entre los surcos de berenjenas, cebollas; cuando las matas de tomate han alcanzado un buen desarrollo, puede intercalárselas chiles dulces, etc., etc.

12. Produzca la semilla de sus futuras plantaciones

De sus cultivos, deje siempre unas pocas matas, las de más desarrollo y mejor apariencia, para que le produzcan la semilla que usted va a necesitar más adelante.

13. Desyerbe su huerta con toda regularidad

No desmaye en el exterminio de las malas yerbas, que absorben infructuosamente la riqueza de su terreno y son una verdadera amenaza para los otros cultivos.

14. Mantenga una producción constante en su huerta

NO SE REBAJARA ningun salario CAFETALERO

Al fijarse el salario de los trabajadores del café se hará la advertencia de que quedarán vigentes los salarios en aquellas zonas o fincas donde son más altos que los que se fijan en el decreto. — Se trata de un aumento de salarios; y en ningún caso y por ningún motivo, habrá rebaja alguna de salarios

Es probable que esta tarde la secretaria de trabajo emita el decreto mediante el cual se fijan los salarios de los trabajadores de las fincas de café.

Nosotros queremos adelantar una noticia perfectamente con firmada: no se rebajará en ningún caso y por ningún motivo un solo salario de la industria cafetalera.

En algunos círculos interesados se ha corrido "la bola" de que al fijarse los salarios, quedarán automáticamente reducidos al mismo nivel todos los salarios de los trabajadores del café. Como en algunas zonas y fincas se están pagando en la actualidad salarios muy altos, con beneplácito de patrones de buen corazón, se creyó que esos sala-

rios iban a ser reducidos al monto de los que fijara el decreto. Esto es mentira. No se rebajarán ningún salario alto. Se trata de aumentar los salarios y por ningún motivo se ha pensado siquiera en rebajarlos. Los salarios más altos que los que fijó el decreto, se mantendrán tal como están.

Esta es una buena noticia.

INTERESES

DE BONOS ELECTRICOS DE LA TERCERA "B", "C" Y "D", QUE EL

Costa Rica

ARBY EL CUPON N° 3

NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

San José, 1º de Agosto de 1944.

ESPECTACULAR FUGA DE la AGENCIA DE POLICIA

Un sujeto de apellido Lasso Molina, a quien se juzgaba por ebriedad, escándalo y agresión a las autoridades, se fugó esta mañana en forma espectacular de la propia agencia principal de Policía

Esta mañana ocurrió un hecho sensacional en la Agencia Principal de Policía Judicial, cuando un sujeto de apellido Lasso Molina, de nacionalidad salvadoreña y quien era juzgado por ebriedad, escándalo y agresión a la policía, poco después de firmar su propia sentencia, en forma hábil e inopinada, aprovechando un descuido del gendarme que lo vigilaba, saltó hacia la puerta y se dio a la fuga. Hubo pitazos, gritos, despliegue de fuerzas policíacas, pero Lasso Molina consiguió subirse a un bus donde creyeron que era un pasajero corriente, escapando de

esta de manera. Inmediatamente se dio orden de captura contra él, quedando notificada toda la policía de la ciudad.

Cumpleaños de la Srta. Rosario Hernández

Cumple mañana años la distinguida y bella señorita Rosario Hernández M., del estimable hogar de don Antonio Hernández y doña Aurora Montero de Hernández.

Chavito no solamente es un dechado de belleza y distinción sino que también atesora un es-

píritu delicado y virtud en todo sentido.

ULTIMA HORA, por este motivo, se complace en saludarla y desearle mucha prosperidad y que la vida derrame sobre ella todos sus mejores dones, como se lo merece.

EL TRABAJO UNA INVESTIGACION

La secretaria de trabajo recibe de la confederación de trabajadores una denuncia en el sentido de que se están violando las leyes sobre trabajo en la finca de Mr. Lindo en Cimarrones. INMEDIATAMENTE Y POR MEDIO DE UN OFICIO, SE ORDENO QUE SE HICIERA DICHA INVESTIGACION

Informe que recibimos ayer que han puesto en nuestro conocimiento una denuncia llevada a la Secretaría de Trabajo y a la Confederación de Trabajadores, respecto a que se están violando las leyes sobre trabajo en la finca de Mr. Lindo en Ci-

marrones. Inmediatamente, dicha Secretaría, por medio de oficio, ordenó que dicha investigación se realizaría, a fin de establecer la verdad del caso y sentar las responsabilidades debidas.

NUUESTRO PUEBLO debe APRENDER a ALIMENTARSE

IMAGINO QUE EN ESTE SENTIDO MUCHO PUEDE HACER LA UNIVERSIDAD OBRERA — DICE EL DOCTOR TULIO VON BULOW, OFRECINDO DICTAR UN CURSO DE DIETETICA Y NUTRICION, OFRECIMIENTO QUE LE FUE ACEPTADO POR LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES

Ayer se nos mostró una interesante y hermosa carta que había recibido la Confederación de Trabajadores, y por medio de la cual el Dr. don Tulio von Bulow, ofrecía dictar un curso de dietética y nutrición. "Nuestro pueblo — dice la carta citada — debe aprender a

alimentarse, e imagino que en este sentido mucho puede hacer la Universidad Obrera" Como es natural, la Confederación de Trabajadores aceptó inmediatamente este ofrecimiento, así que entre los cursos que se dic-

tarán, habrá uno, como anteriormente lo dijimos, sobre dietética y nutrición, enseñanza de evidente importancia, ya que, por lo general, nuestro pueblo desconoce las condiciones nutritivas de lo que ingiere, y menos aún, sabe dar la variedad necesaria a sus comidas.

17. Mantenga una producción constante en su huerta

Haga producir su huerta durante todo el año, para tener hortalizas frescas en verano como en invierno. Abone el terreno y alterne su servicio; deje una parte en descanso por pocos meses, mientras aprovecha la otra.

15. Siembre las hortalizas de necesidad inmediata

Los surcos que usted va a ocupar en cultivos extraños, pueden ser aprovechados en repollos, zanahorias, lechugas, remolachas, etc., que si necesita consumir de inmediato su familia en la alimentación diaria.

16. Escoja los cultivos según el tamaño de su huerta

Una mata de ayote, de pipián, de chívere, etc., acapara el campo de una huerta chiquita; es preferible entonces unos cuantos surcos de plantas pequeñas.

17. Guerra a las plagas y enfermedades

Tan luego note usted un agujero, una punzada, una berruga, etc., en las hojas o en los frutos de sus hortalizas, examine cuidadosamente las plantas hasta localizar el agente productor del daño y mate el insecto, el gusano etc., que lo ocasiona, o recorra a la Sección de Hortalizas, indicando los síntomas del mal, para ayudarle en la protección de sus cultivos.

DIRIJA SUS CONSULTAS A:

JEFE DE LA SECCION DE HORTALIZAS DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA

— SAN JOSE —

RECORTE este aviso y téngalo en lugar visible en su casa para estarlo consultando.

6. Designe un lado especial para los cultivos perennes

El espárrago, el ruibarbo, la fresa, la alcachofa y demás plantas de mayor vida y producción, no requieren una atención tan constante, inmediata y minuciosa como las otras hortalizas, que si conviene tener en sitio en donde puedan ser atendidas esmeradamente.

7. Siembre en surcos vecinos las plantas de pronta cosecha

Hay plantas que se cosechan en corto tiempo: rábanos, lechuga, mostaza, etc., que pronto dejan campo en la huerta para nuevos cultivos. Conviene sembrarlas en surcos que estén vecinos para que, una vez cosechadas, dejen un mayor espacio disponible.

8. Busque comodidad y adorno en las plantas aromáticas

Procure que el orégano, la yerbabuena, la albahaca, etc., queden cerca de la cocina para mayor comodidad; pero dispóngalas de manera que adornen el campo.

9. Siembre uno o más surcos de plantas florales anuales

Los crisantemos, los claveles, etc., exaltan la belleza de la huerta, atraen insectos polinizadores que benefician a las demás plantas y dan flores para la venta y para el adorno de la casa. Ponga flores perennes en el contorno del sembrado, por embellecimiento de la huerta y por negocio.

VIOLENTA BATALLA SOBRE FLORENCIA

COMANDANTE DE LA FLOTA BRITANICA EN EL LEJANO ORIENTE, EL ALMIRANTE FRASER

LONDRES, 19 UP. — Un famoso comandante naval considerado como el mayor experto de artillería de la marina británica, ha sido nombrado comandante en jefe de la flota británica del Oriente lejano. Se trata del ex-comandante de la flota nacional británica, el almirante Fraser. Su nombramiento se considera como un indicio de la importancia que Inglaterra da a la guerra naval contra el Japón.

IRRUMPEN LAS FUERZAS BLINDADAS YANKIS EN LA BRETAÑA

CUARTELES SUPREMOS ALIADOS. LONDRES, 19 UP. — Fuerzas blindadas yanquis en Francia han salido de la península de Normandía y han irrumpido en La Bretaña. Los yanquis han avanzado siete kilómetros más allá de la conquistada Avranches, y han cruzado el río Seine ante esporádica resistencia nazi. Así los yanquis han hendido otra posible línea de defensa alemana en su empuje apuntando directamente hacia el corazón de Francia. El comunicado aliado de hoy informa que los yanquis también han ganado terreno entre Avranches y Percy, ampliando su flanco en la costa occidental.

OLEADAS DE BOMBARDEROS ANOCHE SOBRE LAS BASES ROBOTS

LONDRES, 19 UP. — Grandes oleadas de bombarderos pesados británicos asestaron golpes fulgurantes anoche a las instalaciones de las bombas automáticas en el norte de Francia.

2 MILLONES 300 MIL. PERSONAL DE LA FUERZA AEREA DE LOS EE. UU.

WASHINGTON, 19 UP. — La fuerza aérea de ejército norteamericano cumple treinta y siete años de existencia hoy. La llamada "división aeronáutica" creada por el cuerpo de señales en mil novecientos siete constó de un oficial y dos reclutas sin aviones. En la actualidad, el personal de la fuerza aérea asciende a unos dos millones trescientos mil, y el total de aviones a la disposición del personal llega a más de setenta y cinco mil.

1 MILLON DE SOLDADOS ROJOS SOBRE VARSOVIA

MOSCU, 19 UP. — Tropas de asalto rusas están irrumpiendo

a través de los suburbios de Varsovia. Un poderoso ejército rojo, estimado en un millón, ha cortado virtualmente todas las comunicaciones de Varsovia a lo largo de la margen oriental del río Vístula. Los rusos avanzando tras un bombardeo arrasador por sus fuerzas de artillería y aviones, están convergiendo sobre la capital polaca a lo largo de un arco de 48 kilómetros.

ARGENTINA RESPONSABLE DE LA TENSION ACTUAL

TEGUCIGALPA. HONDS., 19 UP. — El periódico hondureño "Diario Comercial", comentando la crisis argentina norteamericana dice que la Argentina es responsable de la tensión actual. La mente que la Argentina se haya desviado del rumbo que siguen sus repúblicas hermanas y rinde tributo a los Estados Unidos por haber "salvado a la América Latina de la voracida sangrienta de los japoneses".

VIOLENTA BATALLA SE LIBRA ANTE FLORENCIA

ROMA, 19 UP. — Tropas neozelandesas en Italia han rechazado otro contraataque alemán contra San Miguel, situada a ocho kilómetros al suroeste de Florencia. El parte de guerra allado de hoy dice que sigue librándose una lucha enconada por el terreno alto y abajo de la ciudad.

INICIADA LA INVASION DE LA ISLA DE ROTA

NUEVA YORK, 19 UP. — (De origen enemigo). — Un comunicado japonés afirma que los defensores de la isla Rota han frustrado intentos de desembarco aliados. La radiodifusión nipona oída por la United Press es el primer indicio de que fuerzas yanquis posiblemente hayan iniciado la invasión de esta isla en las Marianas, situada a mitad del camino entre Guam y Tinian.

6200 BAJAS JAPONESAS EN GUAM

PJEARL HARBOR, 19 UP. — El almirante Nimitz revela que hasta el domingo pasado, las fuerzas yanquis habían contado más de seis mil doscientos cadáveres japoneses en la isla Guam. Los yanquis han dividido la isla de Guam. Los yanquis han dividido en dos, y solo están encontrando resistencia esporádica en la parte meridional. En la isla cercana de Tinian, otras fuerzas yanquis ahora dominan las nueve décimas partes de la isla. Están realizándose operaciones de limpieza contra los rezagos japoneses.

POR TODAS PARTES SE EXTIENDE LA OFENSIVA AMERICANA EN EL PACIFICO

CUARTELES ALIADOS EN EL SUROESTE DEL PACIFICO, 19 UP. — Despachos llegados del frente dicen que los yanquis que han desembarcado en el extremo noroeste de la Nueva Guinea holandesa esperan encontrar oposición aérea de un momento a otro. Anoche se anunció que los yanquis habían efectuado desembarcos en Sansapor. Entre tanto, las fuerzas yanquis han establecido cabezas de playa firmes y están avanzando tierra adentro. Ya están construyendo un aeropuerto.

COMO SE CAPTURORANCHES

Con las fuerzas norteamericanas en Avranches. 19 UP. — Tanques norteamericanos han comenzado a desarraigar la línea de defensa que los alemanes habían formado en el sector de Foret le Vequer al mismo tiempo que desenterran el ancla oeste del enemigo abajo de Avranches. Nuestros tanques cruzaron hoy el río Seline unos 6 a 8 kilómetros al sur de Avranches con lo que el enemigo se vio desalojado de posiciones que resguardaban su flanco oeste. En el bien protegido sector de Foret le Vequer, divisiones norteamericanas y británicas unieron sus fuerzas lanzándose contra los alemanes como un ariete formado por tanques y infantería. Otras unidades blindadas británicas se han internado profundamente en la línea enemiga y se dice que están patrullando terreno alto abajo del río Soulevre. Al romper hoy el día Avranches ya se en contra firmemente en poder de los norteamericanos y en la retaguardia de líneas de comba que se halan ahora en el río Sefure. Los yankees han muerto o capturado a varios miles de nazis que no consiguieron escapar más hacia el sur. La ocupación de Avranches es el mayor hecho de armas de los norteamericanos desde que entramos a Cherburgo y se tradujo en mayores pérdidas que ha tenido la Whermacht desde que comenzó la ofensiva. Anoche ya estábamos bombardeando la retaguardia alemana en Saint Quentin, punto fuerte del enemigo a seis kilómetros y medio hacia el sur en línea recta.

La batalla por Avranches se revistió de extraordinaria importancia no sólo por que nos permitió llegar a la costa oeste de la península sino también por

que ahora estamos batiendo las puertas de Bretaña. Este correspondal siguió las pisadas de la infantería norteamericana desde Coutances hasta Avranches y continuó con ellos hacia el sur de esa ciudad. Tuvo así oportunidad de presenciar duros combates que aquí se libraron cuando una de las mejores divisiones de tanques alemanes que se replegaba desde Gran Ville irrumpió en este sector combatiendo salvajemente desde media noche del enemigo hasta las dos y treinta p. m. del lunes. He aquí un relato cronológico de las horas de ansiedad porque atravesamos desde que el domingo se puso el sol, cuando parecía que Avranches iba a caer en nuestras manos sin derramamiento de sangre. Nuestras unidades avanzadas alcanzaron la parte central de la ciudad construida sobre empinadas colinas. Una segunda sección de esas fuerzas permaneció en los suburbios al pie de aquellas alturas a lo largo de la carretera que viene desde Coutances y acampó en las barrientas márgenes del río See. A media noche una división panzer nos despertó a todos. Oíamos el resoplar de sus caballos de acero y oficiales y suboficiales gritaban órdenes. Por todos lados abrieron fuego las ametralladoras bazookas y cañones antitanques y ese fuego continuó hasta que la columna panzer se abrió paso y alcanzó la parte alta de la ciudad. Al romper el día encontramos que los alemanes habían instalado franco-tiradores en toda la ciudad y emplazado morteros y cañones de 88 milímetros en las colinas al este de la población. Prácticamente los nazis nos habían dividido en dos aislandonos de nuestra avanzada. Ayer desde que salió el sol hasta las dos y treinta p. m. los demonios impe-

PRIMER HIJO

HOLLYWOOD, 19 UP. — Oona O'Neil Chaplin, cuarta esposa del célebre cómico del cine, Charles Chaplin, dijo a luz anoche a una criatura que es la primera hija del actor. La señora Chaplin es la hija del dramaturgo Eugène O'Neil.

el infierno. Desde la base de las colinas la artillería norteamericana hacía fuego incesantemente contra los alemanes en las colinas y en las alturas dentro de la ciudad. Los alemanes nos respondían con todas sus armas. Tres de nuestros tanques que trataron varias veces de cruzar el río See al pie de las alturas fueron destruidos uno a uno. Pasamos la mañana tendidos sobre la tierra ardiente con los labios secos y los ojos cubiertos de polvo sin nada que comer. El certero fuego de la artillería norteamericana hizo finalmente sentir raron en esta zona y vivimos en sus efectos.

PARA SUS FIESTAS

Los mejores Helados pídalos al **TELEFONO 5266** Lo atenderá al momento, su propietario **Lico Benavide**

CARROUSELES Y RUEDAS DE CHICAGO EN BARRIO MEXICO

Esta noche, en la Escuela República Argentina, oirá la comisión de festejos las propuestas de quienes estén interesados en explotar algunos negocios

Las fiestas agostinas que se celebrarán a mediados del presente mes en el barrio México, prometen estar sumamente lucidas, pues los esfuerzos de la respectiva comisión tienden a suministrar a los concurrentes a estos festejos, el mayor número y variedad de distracciones. Serán montañas de ruedas de Chicago, carrouseles y caballitos. Además de estas gratas diversiones para chicos y grandes, habrá también salones de bailes, o dancings y al respecto, la comisión de festejos oirá esta noche en la Escuela República Argentina las proposiciones de quienes deseen explotar otros negocios y diversiones.

400 CARAMBOLAS JUGARAN QUESADA Y VARGAS

250 Eugenio Molina y Víctor Julio Piza. — Los vencedores recibirán premios de C 50.00 y C 30.00 respectivamente

Mañana a las 7 y 30 p. m. se iniciarán las emocionantes competencias de 250 carambolas entre Moisés Quesada y Gabriel Vargas, quienes disputarán a 400 carambolas un premio de 50 colones. Eugenio Molina y Julio E. Piza disputarán a 250 carambolas un premio de 30 colones. Además, como última partida se enfrentarán Armando Córdoba y Carlos Ulate.

HACE 15 DIAS DESAPARECIO MARIA ENRIQUETA SOLANO

Hace dos semanas, un domingo en la noche, estuvo por última vez en su hogar. Esta mañana vino a nuestras oficinas la señora María Luisa de Solano, para informarnos que una hija suya desapareció desde hace quince días, si que hasta el momento haya sido posible dar con su paradero. Hace dos semanas, un domingo por la noche, estuvo por última vez en su hogar. Desde entonces no se la ha vuelto a ver. Se sospecha que haya sido raptada, pues la joven, que se llama M' Enriqueta Solano, tiene 16 años y es sumamente agraciada.

EL DEPARTAMENTO DE SANIDAD DE SAN JOSE

Pone en conocimiento de los vecinos de esta ciudad, que cualquier queja sobre defectos sanitarios será atendida en este Departamento por empleados que están en permanencia en esta oficina. Llame al Teléfono 5200, Ramales 26 y 27 y su queja se atenderá lo más rápidamente posible.

Se ruega asimismo al público cooperar en esta campaña sanitaria, acatando a la mayor brevedad las órdenes extendidas por medio de los Inspectores Sanitarios, pues de lo contrario se procederá a denunciar los casos a la Agencia Principal de Policía de Salubridad, para que tome las medidas más energicas.

Dr. LEONIDAS POVEDA, CELIMO GARCIA PICADO,
JEFE DE SANIDAD SUB-JEFE DE SANIDAD
 San José, 5 de Julio de 1944.

FRENTE A FRENTE LOS TAQUILLEROS DEL BASQUET BALL

Esta noche habrá grandes sucesos basquetbolísticos en el floor del Estadio Mendoza, pues a la par de un gran cotejo entre primeras categorías, será presentado un excelente match entre dos de las mejores segundas y para iniciar el programa,

GIMNASTICA Y LIBERTAD DISPUTARAN ESTA NOCHE EN UNO DE LOS EVENTOS MAS TRASCENDENTALES DEL PRESENTE CERTAMEN CAMPEONIL. — SE INICIARA ESTA NOCHE, ADEMAS, EL CAMPEONATO INFANTIL, COMPIRIENDO ORION Y ARANJUEZ

un número sensacional.

Nada menos que la inauguración del Campeonato Infantil de Basquet Ball, a cargo de 2

quintetos "mostacillas" que juegan con técnica digna de los vanguardistas en el certamen superior. Los contrincantes del campeonato "Liliput" serán esta noche: Orion y Aranjuez.

El evento de segundas quedará a cargo de Lazo y Seminario y en el estelar, el Campeón Nacional Libertad y los Diablos Rojos, de la Gimnástica. Por lo tanto en mérito de este grandioso programa, las gradas del Estadio Mendoza se verán esta noche de bote en bote

ESTADIO MENDOZA

Jueves 3 de Agosto — A las 8 y 30

SENSACIONAL NOCHE DE BOXEO

5 — FORMIDABLES PELEAS — 5

GRAN PELEA INTERNACIONAL FRANCOIS GONZALEZ Vs. K. O. MONDRAGON

Venezolano

Campeón Tico

— TENICA CONTRA CORAJE —

Presentación del boxeador panameño JHON PINO

PARECE DECIDIDO el encuentro entre PINO y ZAPA HERNANDEZ

HOY INICIO SU ENTRENAMIENTO EL CAMPEON GALLO DE PANAMA, DISPUESTO A DAR UNA PRESENTACION DIGNA DEL PUBLICO CAPITALINO Y QUE CORRESPONDA A SU FAMA DE ESTUPENDO PEGADOR

Si Hernández me boxea, como yo lo espero, la pelea entusiasmará a la afición, pues le daremos la oportunidad de ver dos tácticas en un bout que será emocionante de gongo a gong

La preocupación de los promotores y aficionados boxísticos costarricenses, ha sido, hasta la fecha, encontrar el contrincante más capacitado para enfrentarlo a John Pino, el acorazado bol-

sillo panameño, campeón gallo de esa hermana república.

Han sido barajados los nombres de tres posibles contendientes: Francois, González, Alvaro Hernández y Percy Garnett.

El primero de estos posibles,

contenderá el jueves con K. O. Mondragón; el segundo, entrenando rigurosamente y al parecer en buenas condiciones físicas, se encontrará dentro de pocos días, en el peso de los gallos, no así Garnett, pues difícilmente podría bajar a las 122 o 120 libras que exige Pino.

Si Francois González da muestras de verdadera valía, conforme a la fama de que viene precedido, en su próximo encuentro contra Mondragón, entonces sería posible dar la oportunidad de pelear con Pino, que es precisamente, lo que está deseando desde que se enteró de la llegada al país del campeón itzmeño.

En lo que se refiere al bout inaugural con Pino, parece decidido ya con Zapa Hernández.

Pino, pugilista que conoce sus obligaciones para con los aficionados, no ha querido disfrutar de sus vacaciones en este país, como era lo que se había propuesto, sino que, deseando dar una muestra de su verdadera valía pugilística, inició entrenamiento hoy.

Esta mañana, brevemente cambiemos impresiones y evidentemente satisfecho de la posibilidad de calzar guantes en esta capital, nos dijo lo siguiente:

—"Si Hernández me boxea, como yo lo espero, la pelea entusiasmará a la afición, pues le daremos la oportunidad de ver dos tácticas en un bout que será emocionante de gongo a gong. Así lo deseo fervientemente y creo que mi contrincante opinará como yo".

PARTIERON AYER GARITA Y LIZANO

EN LA MAÑANA DE HOY EMPRENDO VIAJE, TAMBIEN, JOSE NEGRO

Pro Cambronero, el héroe de la jornada del domingo, es el único que falta de emprender la caminata

Por la vía aérea se alejaron ayer de los patrios lares los famosos jugadores heredianos Enrique Lizano y Carlos Garita.

Santiago Bonilla, nuestro mejor eje medular de muchos años a esta parte, los contrató para diversos equipos que están cimentándose en los estados del interior de México, para competir en las contiendas profesionales aztecas.

También el exterior derecho José Negro, del Club Sport Libertad, emprendió viaje en la mañana de hoy hacia Guanajuato,

donde militará en el team representativo de ese estado, o sea el club los "Leones".

De todos los jugadores contratados hasta la fecha, correspondientes a esta nueva y fructífera hornada, solamente a Puro Cambronero, héroe de la jornada futbolística del domingo último, es el único que falta por partir.

ULTIMA HORA, al dar a conocer estas exportaciones futbolísticas, formuló sus más sinceros votos por el triunfo de estos deportistas criollos en las canchas mexicanas.

ESTOY DISFRUTANDO DE VACACIONES POR PRIMERA VEZ EN MI VIDA

El obrero don Ramón Araya Barquero envía a ULTIMA HORA. GRACIAS A LA POLITICA SOCIAL DEL EX-PRESIDENTE trabajadoras

Sr. Director de ULTIMA HORA

Como su periódico es el de las causas justas, ruegole hacerme el favor de publicar esta carta que lleva el propósito de darle las más expresivas gracias al gran ex presidente Calderón Guardia, por su política social en bien de las clases trabajadoras y por la cual me encuentro gozando de vacaciones pagadas por primera vez en mi

vida. Tambien doy las gracias a mi patron Enrique Molina Leiton' porque el, sin ninguna dificultad, a cumplido con todas las leyes sociales que nos dejó el gran ex presidente Dr. don Rafael Angel Calderón Guardia. Dándole las gracias señor Director por la publicación de esta carta.

Ramón Araya Barquero Cédula 34018

FUTBOL MAÑANA EN LA CANCHA ORION

EN HONOR DE DON ULISES RAMIREZ VALIDO COMPETIRAN A LAS 9 A. M. LOS ONCES DEL "SEGURO SOCIAL" Y EL "RAVAL"

Este encuentro se llevará a cabo en la sabana, en la cancha del Orion

Des conjuntos de peso y técnica, capaces de brindar un emocionante y reñido evento futbolístico, se enfrentará mañana a las 9 a. m. en la cancha del Orion, en La Sabana.

Este sensacional cotejo entre el equipo del Seguro Social y el Raval, será dedicado como homenaje de simpatía a don Ulises Ramírez Válido.

LA CONTIENDA BILLARISTICA DE MAÑANA

Mañana, a las 8 p. m. la afición nacional billarística se dará cita en los amplios salones de la Academia Nacional de Billar, para presenciar el sensacional duelo de "tacos" entre Moisés Quesada, Campeón Nacional de este deporte y Gabriel Vargas, indiscutible valor de las panas verdes centroamericanas.

Muchos meses hará mañana que no teníamos esta grata oportunidad de asistir a un evento billarístico de la valía y atracción del que se anuncia.

Quesada, joven alajuelense, refugiado en el calor familiar de la ciudad del héroe, huracán y acaso displicente con sus propios le basta con hacerlo en los billares de su ciudad natal y competir con los muchachos amigos méritos y fama, no gusta de los exhibicionismos baratos y para jugar por jugar, como para perder algunas horas de cada día, suyos de Alajuela.

Para Costa Rica, Moisés Quesada es aún una incógnita. Se sabe que es el Campeón. Su fama de billarista ha trascendido al agro costarricense, pero su figura, sus gestos, sus actuaciones, han pasado casi desapercibidas para la afición nacional, escasa de valores billarísticos y de los entusiasmos que pudiera despertar un intenso intercambio provincial de valores billarísticos.

Es por eso que mañana el Campeón se mostrará a tantos centenares de aficionados que, atraídos por sus hazañas, aprovecharán el momento para satisfacer la curiosidad.

Es por eso que mañana el Campeón se mostrará a tantos centenares de aficionados que, atraí-

dos por sus hazañas, aprovecharán el momento para satisfacer la curiosidad.

Ojalá que estos eventos, deportivos y culturales, tengan cabida y desarrollo, no solamente en la capital de la república, sino que también, como poderoso estímulo y fuente de cordialidad entre los billaristas de la república toda, sean verificados también, en las cabeceras de provincias.

Con ello ganará el Deporte y la Cultura.

INAUGURACION DE LA ACADEMIA DE BILLAR

MIERCOLES 2 DE AGOSTO A LAS 7.30 P. M.

Con los "ASES" del billar costarricense.

MOISES QUESADA

JUEZ, RODRIGÓ RODRIGUEZ

GABRIEL VARGAS

A 400 CARAMBOLAS

EUGENIO MOLINA

JUEZ JOSE BOSCHINI

JULIO E. PIZA

A 250 CARAMBOLAS

NOTA: La academia de billar, instalada frente al Teatro Raventós, se complace en invitar a la afición en general, a este evento deportivo. ENTRADA GRATUITA. Como final los conocidos Tacos Armando Córdoba (Chepito) y Carlos Ulate jugarán una interesante partida con fuerte apuesta

HOY A LAS 7 P. M. — ESTADIO MENDOZA

POR EL CAMPEONATO INFANTIL

9 P. M. ESTELAR

ARANJUEZ VS. ORION

SEGUNDAS 7.45 P. M.

LICEO -A- VS. SEMINARIO

LIBERTAD Vs. GIMNASTICA

OTRA TERRIBLE TRAGEDIA

Una dolorosa noticia nos fué comunicada ayer. Se trata de la muerte horrorosa de un trabajador, llamado Luis Abarca.

Segun se nos informó, Abarca estaba junto con compañeros suyos en trabajos de derribo de un árbol, frondoso y corpulento.

PRENSADO BAJO UN TRONCO DE UN ARBOL QUE PESAMBA MAS DE DE SETTECIENTAS LIBRAS, ENCUENTRA HORROROSA MUERTE E LTRABAJADOR LUIS ABARCA. — EL DOLOROSO SUCESO TUVO LUGAR AYER EN VUELTA DE JORCO, A ESÓ DE LAS DIEZ DE LA MAÑANA

Con sogas y demás se ma-caería. Pero no se calculó el que, en determinado momento, bía calculado el lado por don enorme peso del tronco, por lo al caer, reventó algunas cuer-

das y tmó desprevenido a Abarca, prensándolo en una forma tremenda, La muerte fué instantánea.

Lamentamos profundamente lo sucedido y enviamos a los familiares del extinto nuestro más sentido pésame.

MIL COLONES: ULTIMA SENSACIONAL ESTAFA

EN MIL COLONES FUE ESTAFAO, POR UN SUJETO QUE RESPONDE AL NOMBRE DE MIGUEL HERNANDEZ ARCE, EL COMERCIANTE DON LUIS MURILLO. — AL SER COMPROBADO EL HECHO DELICTUOSO, LAS AUTORIDADES SE PUSIERON DETRAS DE LA PISTA DE HERNANDEZ, LOGRANDO CAPTURARLO, EN S UEQUIPAJE AUN FUERON ENCONTRADOS SETECIENTOS COLONES

Informes obtenidos de las autoridades en esta capital, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores los detalles de una grave estafa cometida en perjuicio del estimable comerciante de Cañas, Guanacaste, don Luis Murillo.

un sujeto que responde al nombre de Miguel Hernández Arce logró estafarle al señor Murillo la suma de mil colones.

Apenas comprobado el hecho delictuoso, las autoridades se pusieron tras la pista del estafador, logrando poco después su captura.

Al registrarle el equipaje, se encontró todavía la suma de setecientos colones.

El asunto se dilucida ahora en los tribunales de justicia.

— LOTES PARA CONSTRUIR —

A C\$3.00 VARA EN LA "Y" GRIEGA Y A C\$30.00 VARA FRENTE AL AEROPUERTO SE VENDEN: INFORMES CARLOS MORA POVEDA (PARA DINERO RAPIDO) — TELEFONO 3870

Grandes bailes en Naranjo

Para celebrar la tradicional fiesta patronal de Naranjo, desde esta noche darán comienzo los grandes bailes que se han anunciado en aquella localidad con las mejores orquestas de la capital.

EN COSTA RICA LA INVENTORA DEL METODO KENNY

Una de las dos enfermeras que nos envió la revista "Selecciones" es hija de la hermana Kenny, inventadora del famoso método que se emplea para curar las consecuencias de la parálisis infantil.

Como informamos a nuestros lectores en su oportunidad, la revista selecciones de "Reader's Digest" envió a Costa Rica dos enfermeras para que trataran a los enfermitos de parálisis infantil con el método Kenny, que es el único sistema que ha dado resultados en la curación de las consecuencias de los pacientes de esta enfermedad.

rita Gardner ha llegado al país y está trabajando activamente en el Hospital San Juan de Dios.

Como su madre, la señorita Kenny es australiana.

Por vez primera se revela el parentesco entre nuestra visitante y la ilustre inventadora del método Kenny.

Hasta ahora se revela que una de las enfermeras llegadas al país es la hija de la propia inventadora del método Kenny, la hermana Kenny, cuyo nombre se dió a su método.

Se trata de la señorita Kenny, que conjuntamente con la seño-

El suntuoso baile en la Casa España

Es indescriptible el entusiasmo que se nota por asistir al grandioso baile que será ofrecido la noche del próximo Sábado en los amplios salones de la Casa España. Las invitaciones están en circulación.

TEATRO LATINO

HOY - MARTES 1º - HOY

Ultima semana de la Compañía

TANCO - LORCA

AL PRECIO POPULAR

1 DE 1.00

LA ENTRADA

A gran solicitud!!

JESUS

- DE -

NAZARETH

Mañana miércoles, día feriado! Palace, Variedades, Ideal! CREPUSCULO SANGRIENTO

LA EMPRESA TEATRAL URBINI PRESENTA HOY, MARTES 1º DE AGOSTO

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 95 Por última vez en este teatro AURORA DE SANGRE por Margaret Sullivan, Ann Southern, Joan Blondel

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 75 BAMBI

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 60 Programon doble! LOS PELIGROS DE NYOKA 4ª época y estreno de BAJO LAS ESTRELLAS DEL OESTE

IDEAL

A las 7 y 8.45 50 A las 7 y 8.45 50 ESTRELLA NOROCCIDENTAL

LIBANO

A las 7 y 8.45 50 LOS PELIGROS DE NYOKA 2ª época y "Ronda de Sangre"

A las 6.30 y 8 35

KEITH

GUPERRA A LOS GANGSTERS 4ª época y final de HOMBRE DE CORAZON

Próximo JUEVES: Estreno Warner! Betty Davis y Ann Sheridan, en EL QUE VINO A CENAR

Próximo Viernes: Re-estreno: La VENGANZA de TARZAN

Próximo sábado: estreno emocionante: EL MONJE LOCO. Los sensacionales relatos y episodios espeluznantes de la W.E.Q.

Próximo domingo: Super estreno garantizado por la Empresa! Una regia película en español! EL CAMINO DE LOS GATOS, con Emilio Tuero y Carmen Montejo.

La EMPRESA RAVENTOS, presenta hoy:

RAVENTOS

A las 3, 6.45 y 9 0.95 Humphrey Bogart, en: CONVOY A RUSIA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 0.50

EL CRIMEN DEL PRESIDIO

ADELA

A las 7 y 8.45 0.50

MORENA OSCURA con artistas de la raza de color!

AMERICA

A las 6.45 y 9 0.60 EL HOMBRE DE LA MASCARA DE HIERRO

CASTRO

A las 7 y 30 0.35

James Cagney, en: TRIUNFO SUPREMO

Pronto: REHENES, con Arturo de Córdoba, Historia de CRIMENES, en español! 3 HERMANOS, con Iris Flores, la actriz costarricense.